

INSOLITE.-

oooooooooooooooooooo  
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

SUR UNE ROUTE ANGLAISE PLANE LE " MYSTERE DU PARE-BRISE "  
A 60 reprises, depuis 4 ans, des automobilistes ont vu leur  
glace-avant voler en éclats sans que le YARD ait jamais pu  
retrouver aucun projectile.

Londres. - 3 DECEMBRE 1953.

Un mystère plane sur les routes anglaises. Hier soir,  
Miss Sylvia Hil~~len~~ DUNCAN, domiciliée à PECKHAM, près de  
Londres, pilatait sa voiture près de HOUNSLOW, à l'OUEST  
de la capitale, lorsque tout-à-coup, son pare-brise vola  
en éclat.

Le même incident s'était déjà produit, non loin de là, il  
y a une quinzaine de jours. Le parebrise de la voiture de  
M. Henry Arthur PAUL, habitant LONWOOD GARDENS, à ILFORD  
(Essex) s'était brisé dans des circonstances analogues.  
Après une enquête approfondie, la Police avait estimé que  
le pare brise de M. H.A. PAUL avait été pulvérisé par un  
projectile mais aucune trace de celui-ci n'a pu être retrou  
vé, ni son origine déterminée.

Soixante cas du même genre ont été enregistrés en Angleterr  
depuis 4 ans, mais jusqu'à présent seul le tronçon de la  
route de PORTSMOUTH, entre ESHER et COBHAM (Surrey) que  
l'on a baptisé la " route des projectiles " semblait  
hanté par ces étranges manifestations.

On se perd en conjectures sur l'origine de ces accidents  
et les théories les plus audacieuses ont été échafaudées.  
Certains ont même prétendu qu'un mauvais plaisant serait à  
l'origine du mystère. Se servant d'un fusil à air comprimé.

il utiliserait des éclats de verre rendant ainsi pratiquement impossible l'identification du projectile.

Mais cette hypothèse semble démentie par les faits.

Les plusgrands experts de SCOTLAND YARD, se sont penchés sur ces cas étranges et n'ont pu réussir à trouver la moindre trace ni le moindre indice.

DOCUMENT GRAZIANA.